

Historie

Geschrieben von: Administrator

Samstag, 27. Dezember 2008 um 16:50 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, 07. Januar 2009 um 14:34 Uhr

Entstanden ist diese Seite über viele Jahre hinweg.

Am Anfang standen ein paar Freunde die sich zusammen geschlossen haben und ein Kart Team geründet haben "Die Gurken". Zunächst diente die Rangliste nur für die interne Ermittlung der stärken der Fahren. Zusätzlich war sie natürlich bestes Trainings Mittel für die Fahrer. Denn auch beim Kartfahren ist es so wie bei vielen anderen Sportarten "Es ist noch kein meister vom Himmel gefallen". Und da gibt es nur eins üben und Tranieren.

Über viele Jahre hinweg hat sich die Rangliste immer großer Beliebtheit erfreut und war eine willkommene Abwechslung in der Woche. Zu den Trainingsveranstaltungen des Gruken Teams kamen schon immer viele Gastfahrer.

Das Gurken Team war lange Zeit eine echt starke Truppe und gefürchtet auf jeder Rennveranstaltung. Sei es in kurzen Einzelfahrer Rennen oder im Team auf Langstrecken Veranstaltungen. Über die letzten 10 Jahre würden diverse Podiumsplätze und Siege eingefahren.

Doch über die Jahre hinweg ist es zu immer weniger Rennveranstaltungen gekommen, wo "Die Gurken" als Team gestartet sind. Jedoch hat die Rangliste all die Jahre überlebt und ist immer noch stark besucht. Nur das heutzutage der Großteil der Fahrer kein Mitglied im "Gurken Team" ist. Dennoch kann man mit stolz behaupten das am Mittwoch Abend immer noch auf einem sehr hohen niveau gefahren wird. Viele der aktuellen Fahrer nehmen auch an Rennserien außerhalb der Rangliste teil.

Viel Spaß und Erfolg bei den nächsten Rennen.